

会員インタビュー

全国産業廃棄物連合総会で功労者表彰



三重中央開発株 専務取締役
井上 吉一氏

この度、全国産業廃棄物連合会会長表彰として「功労者表彰」を賜りました。このような栄誉ある賞をいただき身に余る思いであります。

思えば幾度かの転職の末、昭和59年にこの業界の業務に従事することとなり約30年間自分なりに誠実に社業発展と業界発展のため邁進してまいりました。しかしながら当時は、会社がここまで発展し、そしてこのような表彰が頂けるような立場になるとは夢にも思っておりませんでした。

産業廃棄物業界においては、まだまだ今後も厳しい状況が続くと思われますが、環境保全と資源循環を担うのは我々であるという自負を常に抱きながら、後継者の育成と業界の地位向上のため今以上に尽力してまいりたいと考えております。

三重県災害廃棄物処理に関する連絡会

三重県は、県内で発生した大規模災害時の廃棄物処理に備え、被災地の復旧・復興に向けた第一歩として、災害廃棄物を迅速に撤去し、適正に処理を行うために関係機関の連携を深め、災害廃棄物処理体制を構築することを目的として「災害廃棄物処理に関する連絡会」を立ち上げ、第1回連絡会を平成26年11月13日、三重県松阪府舎で開催しました。

連絡会では、災害廃棄物処理の協力支援に関することや構成団体の情報の共有、研修・訓練の実施に関する検討することとしています。

構成員は、三重県、三重県清掃協議会、三重県産業廃棄物協会、三重県清掃事業連合会、三重県環境保全事業団です。

三重「おもてなし経営企業選」受賞



志摩環境事業協業組合 理事長
宝門 孝雄氏

この度は三重県より「三重のおもてなし経営企業選」の受賞を賜り、役職員一同誠に光榮なことと喜んでおります。これもひとえに関係各位の皆様の日頃の温かいご指導とご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

当組合は昭和63年の設立から業務を通して地域社会との関わりを大切に貢献すること、地域に愛され信頼される企業であり続けることを経営理念として、社員の意欲と能力を最大限に引き出す取り組みや職場環境の改善に取り組んで参りました。今回こういった取り組みが評価されたことは今後の企業運営に大変励みとなることあります。これからも貴に恥じないよう、おもてなし経営の実践に努めてまいりたいと考えています。

三重県・志摩市 総合防災訓練に参加

平成26年11月2日(日)に志摩市内で開催された26年度総合防災訓練に、当協会の宮崎副会長と出馬災害廃棄物処理部会長が参加しました。

午前9時南海トラフを震源とした海溝型地震が発生し、志摩市で震度7の揺れを観測し、多くの負傷者、道路・電

気・ガス等甚大な被害が発生したことを想定、自衛隊、警察、消防、医療機関、市民、関係企業・団体等を巻き込んだ大規模な訓練が行われました。

前日の雨でグランドがぬかるんだ中、消火活動、災害医療活動、自衛隊の炊き出し、中高校生や地域住民も参加した避難所運営や救助活動など様々な訓練・活動が行われていました。



青年部だより

部会長新年挨拶



光友裕昭
青年部会会長

新年明けましておめでとうございます。旧年中は青年部会へのご理解、ご協力を賜りまして厚く御礼申し上げます。

昨年は、7月開催の「こどもエコフェア」への出展、11月は名古屋での全国大会の運営等々、様々な行事を開催、参加して参りました。青年部会員もかつて無い60名にも達し、中部ブロックでも一番の大所帯となりました。我々青年部会は、今後益々発展して行ける様、今以上の協力体制のもと様々な取組みに挑戦し、邁進して行きたいと思っております。

青年部会員の皆様のご協力で、私自身もこの青年部会会長としての1期2年を無事に終了することが出来そうです。本当に有難うございます。

最後になりましたが、今後も青年部会にご支援、ご協力賜ります様お願い申し上げます。

二宮清純氏を迎えて勉強会を開催!!



講師の二宮清純氏
手を題材に、21世紀のリーダーの条件等をわかり易くお話しして頂きました。それは、私たちの現状に即して大変興味深い内容で、今後に繋がる多くの刺激を持ち帰ることが出来たと考えます。

9月26日(金)に北勢地区担当事業としまして勉強会が開催されました。講師には、テレビ・メディア等でもご活躍されておりますスポーツジャーナリストの「二宮清純氏」をお招きし、『勝つ組織の条件』についてご講演頂きました。当日は、多数(95名)の方々にご出席頂きました。講演内容は、講師がこれまでに取材を通じて出会われたスポーツ選手を題材に、21世紀のリーダーの条件等をわかり易くお話しして頂きました。それは、私たちの現状に即して大変興味深い内容で、今後に繋がる多くの刺激を持ち帰ることが出来たと考えます。



多くの方々にご参加頂きました！

全国産業廃棄物連合会青年部協議会

第9回全国大会 中部大会in名古屋 開催!!



設営・運営にご協力頂きました皆様です。



お揃いのスタッフジャンパーで心を一つに！

11月21日(金)、ウェスティンナゴヤキャッスルにて「継承と進化へ新たな挑戦！」をテーマに全国大会が約600名の参加者により開催されました。各地から集結しました会員同士が、それぞれに取り組むCSR活動の発表、環境教育の報告等を行いました。その学びは、参加者一人ひとりの新たな挑戦へのヒントに繋がったと考えます。また本大会は、私たち中部ブロックが主管し、全国各地の青年部会員の仲間をお招きする大きな役割を担う大会でもありました。大会当日までの準備、大会期間中の設営・運営と役割が多岐に亘る中、ご協力頂きました皆様には心より感謝申し上げます。



式典の司会は、
山中さん！



懇親会の司会は、
児島さん！

青年部会の入会者募集中！



学ぶべき
ことが
ここにある！

私たち青年部会は、「学ぶべきことが、ここにある！」を合言葉に活動しています。勉強会や情報交換会を通じて、互いに学び合う中で懇親を深めることができます。是非、ご参加お待ちしております！

入会資格：協会員若しくは賛助会員である50歳以下の方。

年会費：年間24,000円

入会お問合せ・申込みは TEL 059-351-8488 協会事務局まで。